

Bikerennen Arbon am 19. April 2025 gehört dazu!

ALPENCUP - Neue länderübergreifende Mountainbike-Serie fördert den Nachwuchs

Mit dem Alpencup startet erstmals eine einzigartige, länderübergreifende MTB-Rennserie in Österreich, Deutschland und der Schweiz. Das vorrangige Ziel des Cups ist die Nachwuchsförderung und Begeisterung junger Talente für den MTB-Sport. Zugleich bietet das Format ambitionierten Hobby- und Lizenzfahrer*innen eine optimale Plattform, um sich in verschiedenen Disziplinen zu messen. Organisiert wird der Alpencup vom Vorarlberger Radsportverband.

Geografische Nähe und gemeinsamer Spirit

Der Alpencup versteht sich als regional ausgerichtete Serie, die das große Potenzial der Mountainbike-Hochburg des Dreiländerecks gezielt nutzt. Durch die Einbindung von Veranstaltern aus allen drei Ländern wird ein grenzüberschreitender Austausch ermöglicht. Gleichzeitig profitieren die Teilnehmenden von abwechslungsreichen Strecken und unterschiedlichen Veranstaltungsorten.



Der Alpencup verspricht spannenden MTB-Sport auf hohem Niveau und lädt junge sowie erfahrene Mountainbiker*innen ein, Teil einer dynamischen und zukunftsorientierten Rennserie zu werden. Gemeinsam bringen wir den MTB-Sport im Alpenraum voran und setzen ein klares Zeichen für die Nachwuchsförderung! Alle Infos und Renntermine unter www.alpencup.com oder www.bikerennen-arbon.ch

Radfahrerverein Arbon - Bikerennen Arbon 2025 www.bikerennen-arbon.ch - info@bikerennen-arbon.ch